

Buslinie Kleingründlach



Auf Grund unserer Anfrage bei den Oberbürgermeistern der Städte Erlangen und Nürnberg, hat die CSU-Stadtratsfraktion Nürnberg einen schriftlichen Antrag gestellt, Kleingründlach „besser“ an den ÖPNV anzuschließen.



[Suche](#) | [Themen](#) | [Fraktion](#) |

Einführung einer Bus-Verbindung von der S-Bahn-Haltestelle „Eltersdorf“ über Kleingründlach bis zur Straßenbahn-Endhaltestelle „Am Wegfeld“

Seit langer Zeit sehnen sich die Bürgerinnen und Bürger aus Kleingründlach nach einem Anschluss an den Nürnberger ÖPNV. Wie der Vorstadtverein Alt-Gründlach e. V. betont, gibt es seit der Stilllegung des Bahn-Haltepunktes „Großgründlach“ im Jahr 1991 und der Buslinie 80 keine Anbindung dieses Nürnberger Stadtteils an den ÖPNV.

Die CSU-Stadtratsfraktion stellt zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

Antrag:

Die Verwaltung prüft im Rahmen der aktuell anstehenden Fortschreibung des Nahverkehrsplanes unter Einbeziehung der Nachbarstadt Erlangen die Einführung einer neuen Buslinie von der S-Bahn-Haltestelle „Eltersdorf“, über Kleingründlach zur Endhaltestelle „Am Wegfeld“.



Hoffen wir, dass es bald die Haltestelle „Kleingründlach Zentrum“ gibt ?